

Ramsauer Schirmherr der Württembergischen Classic

2012

Die Württembergische Versicherung AG, eine Tochtergesellschaft von Wüstenrot & Württembergische (W&W), organisiert in diesem Jahr zum 17. Mal die Oldtimer-Rallye Württembergische Classic. Die Schirmherrschaft der Veranstaltung vom 5. bis 8. Juli 2012 hat Bundesverkehrsminister Dr. Peter Ramsauer übernommen. Start und Ziel ist Berchtesgaden.

Ramsauer ist direkt gewählter Abgeordneter für den Wahlkreis Traunstein/Berchtesgadener Land, dem Austragungsort der 17. Ausgabe der Rallye. „Schöne Autos haben auch eine schöne Landschaft verdient“, schwärmt der Minister von seinem Wahlkreis. Er wird die Rallye auch besuchen und im Rahmen der Siegerehrung zu den Teilnehmern sprechen.

Knapp 200 Teams werden die über 600 Kilometer lange Strecke in historischen Fahrzeugen zurücklegen. Veranstaltungsleiter Thomas Schäfer sagt, dass damit die Kapazitätsgrenze erreicht sei. Die Besucher können sich auf eine noch größere Vielfalt an Fahrzeugen als in den Vorjahren freuen.

Die Württembergische Classic gehört zu den größten Oldtimer-Rallyes in Europa und zieht jedes Jahr Ehrengäste aus dem politischen und gesellschaftlichen Umfeld ebenso an wie Persönlichkeiten aus dem internationalen Motorsport. Für dieses Jahr haben bereits die BMW-Legenden Karl-Heinz Kalbfell und Paul Rosche sowie der ehemalige Mercedes-Werksfahrer Eberhard Mahle und Formel-Legende Helmut Bross ihr Kommen zugesagt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Helmut Bross am Sportprototypen Lucchini.



Bundesverkehrsminister Peter Ramsauer.